

### 川勝知事が本校を訪問

### ～アビリンピック全国大会出場選手を激励！！～



10 月 25 日、川勝平太知事が本校を初めて訪問されました。

知事は、まず築約 40 年となる建物の状況と訓練生の実習の様子を視察しました。建物については、老朽化が進む外壁の塗装の塗り替えや会議室の腰壁による木質化等の改修を進める意向を示しました。また、実習の様子については、流れるような手さばきや集中して作業に打ち込む姿にしきりに感心していました。

視察の後には、愛知県で開催される全国障害者技能競技大会（アビリンピック）に出場する 5 人の選手一人ひとりに向けた激励の言葉があり、勇気づけていただきました。

大会の結果は、木工競技に出場した山本大瑤さんが日頃の練習の成果を発揮し、見事に銀賞を獲得しました。また、そのほかの出場者もあと一步で入賞に届きませんでした。静岡県代表として、また訓練生全員の期待を背に精一杯頑張ってくれました。校長として実際に会場で応援することができ、選手の皆さんの真剣でひたむきな姿に感動し、大変誇らしく思いました。

さて、現在、多くの訓練生が就職に向け、職場実習などに臨んでおります。

これまで訓練で知識や技能、コミュニケーションのとり方などを学んできましたので、自信を持って就職活動に臨み、訓練生全員が就職できるよう頑張ってもらいたいと思っております。

令和元年 12 月 11 日

校長 小野 泰嗣

## 主な学校行事

- ・10月8日 体育祭
- ・11月15～17日 アビリンピック全国大会

10月8日(金)に体育祭を開催しました。訓練生は紅白に分かれ、訓練で培った体力と団結力を発揮し、全14種目で競い合いました。綱引きや長縄跳び、リレーなどの種目を行い、白熱した体育祭となりました。

11月15～17日に愛知県常滑市にある愛知国際展示場(AICHI SKY EXPO)で第39回全国障害者技能競技大会(アビリンピック)が開催されました。本校から5名の選手が出場し、ビルクリーニング、製品パッキング、パソコン操作、縫製、木工の5競技で競い合いました。結果として、木工競技で銀賞を獲得することができました。全国レベルで戦える成長を短期間でしてくれた訓練生とそれを支えた方々の努力を実感できた大会でした。



## 訓練生に聞いてみた！

在校の訓練生に今の気持ちを聞いてみました。

今回は、生産・サービス科の機械操作コース訓練生に質問に答えてもらいました。

### 生産サービス科 機械操作コース Nさん

- ① 今はどんな訓練をやっていますか  
旋盤やフライス盤などの工作機械を使った実習や溶接や手作業の実習をしています。
- ② どんな仕事をしてみたいですか  
機械の組み立てなどのモノづくりに関する仕事をしてみたいです。
- ③ 訓練でどのようなことを身につけたいですか  
技術力や作業速度を身につけたいです。
- ④ 休日はどう過ごしていますか  
ゲームなどをして過ごしています。

